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Вступление России в Совет Европы предопределило необходимость приведения российского законодательства, в 
том числе уголовно-исполнительного, в соответствие с международными стандартами и правилами. Для понимания 
основных направлений совершенствования деятельности уголовно-исполнительной системы, обусловленных конверген-
цией права России и Европы, принята Концепция развития уголовно-исполнительной системы. Некоторые итоги ра-
боты по реализации Концепции, имеющиеся проблемы, возможные подходы и направления их решения рассмотрены в 
настоящей статье.
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Russia’s accession to the Council of Europe determined the need to bring Russian legislation, including criminal enforcement, 
in compliance with European and international standards and regulations. To understand the basic directions of perfection of 
activity of criminally-еxecutive system, due to the convergence of law in Russia and Europe, was adopted the Concept of development 
criminally-еxecutive system. Some results of work on realization of the Concept, existing problems, possible approaches and directions 
of their decision are considered in this article.
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